

行事予定10月

廃品回収について

(地域の方、保護者へのお願い)

本校では春と秋の年2回、地域の皆様、保護者の方々のご協力の下、廃品回収を行っております。皆様のご協力、本当にありがとうございます。また、今月6日、13日には、秋の廃品回収を予定しております。春の廃品回収と同様に保護者の皆様及び地域の方々には、お手数をおかけすることとなりますが、何卒、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

廃品回収で得た収益金は、文集「かにっこ」の発行代金の一部に使わせていただいております。

4月の参観日でご説明したとおり、少子化による児童減少に加え、昨今の物価高により、昨年度同様、今年度も一冊700円の臨時徴収金をいただくざるを得ない状況です。

今後も児童減少、物価の高騰が予想されることから、学校では、保護者の皆様へのご負担を少しでも減らせるよう、廃品(古紙、段ボール)をこれまでの廃品回収日の他にも随時回収しております。ご家庭の判断で、登校時児童に持たせていただいてもかまいません。

つきましては、地域の方々、保護者の皆様で、不要になった古紙、段ボールがございましたら、お手数をお掛けすることとなりますが、学校の職員玄関前(写真参考)に持ってきていただきたいと思います。(土日等学校が閉まっても職員玄関前に置いていただければ、後日回収いたします。)ある程度の量がたまった時点で業者の方に引き取っていただく予定となっております。

急なお願いで恐縮ではありますが、皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

回収の対象となるもの

- ①空缶缶…アルミ缶とスチール缶に分別をしてお出しください。
(混ざっていると回収されません)
- ②ビール瓶(大・中・小)…外国・地ビールの瓶は対象外です。
- ③一升瓶…昔ながらの茶色と緑色のみ回収します。
※油瓶・三ツ矢サイダーの瓶・キリンレモンの瓶・コーラの瓶は対象外です。
- ④新聞紙…しばってお出しください。
- ⑤段ボール紙…たたんだ状態でお出しください。
- ⑥雑誌…しばってお出しください。
- ⑦その他の紙類…大きさが不揃いの場合は、紙袋または段ボール箱に入れてお出しください。

10月

- 1日(火) マラソン記録会～11日食の指導(2年)
- 2日(水) ALT来校
委員会活動⑧
- 4日(金) 前期通知表配付
全校集会
- 6日(日) 秋の廃品回収
(石浜・塩越・小国・山本
大平・外黒山・南沢)
- 7日(月) 学習発表会会場設営(5・6年)
- 8日(火) 6年劇団四季ミュージカル鑑賞
(リンクステーションホール)
ALT来校、音楽集会
- 9日(水) 諸賞集金日
- 10日(木) 音楽集会
係児童打合せ(5・6年)
- 11日(金) 全校合唱
- 13日(日) 秋の廃品回収
(上町・中町・下町・中師
ひばり・桜町・小学校)
- 14日(月) スポーツの日
- 15日(火) ALT来校、SSW来校
音楽集会
- 16日(水) ALT来校、全校合唱
係児童打合せ(5・6年)
- 17日(木) 全校5時間授業
学習発表会予行
- 18日(金) 全校合唱
SC来校
- 19日(土) 学習発表会
- 22日(火) ALT来校
- 23日(水) ALT来校
委員会活動⑨
- 25日(金) 振替休業日
- 28日(月) 教育相談週間～11/8
- 29日(火) ALT来校
- 30日(水) 3年校外学習(中央消防署他)
- 31日(木) 町教育委員会後期学校訪問

教育目標
かしこく
にっこり
たくましく

努力目標
自分の考えを生かし、
学び合う子
相手を認め合い、
力を合わせる子
ねばり強く、
心と体をきたえる子

実りの秋を感じる

校長 鷲尾 厚

春に植えた田んぼの苗も、黄金色の稲穂へと生長し、5年生の子供は、無事に稲刈りを終えることができました。これまで、お世話いただいた地域の皆様に、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、9月8日、小国神社の「大鳥居建立竣工記念秋のお神酒上げ・お山参詣」に参加させていただきました。神社でお神酒上げ・祝詞奏上した後、青森市内からお招きした宮司を先頭に、町内をまわりました。

晴天に恵まれ、神事に参加させていただいた感謝の気持ちを胸に、爽やかな風を受けながら、よい時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

宮司様からのお言葉の中で、特に印象に残ったのが、「これまで(昔)できていたことが、最近できなくなってしまったと嘆くことはありませんよ。以前できていたことは、神様からお借りしてきていたのだから、それをお返ししたと考えてみてはどうですか。」というような内容です。

考え方や気持ちのもちようによって、心が豊かになるのだなと、考えさせられました。

また、9月11日(水)～13日(金)の修学旅行では、天気にも恵まれ、大沼でのカヌー体験を代表とする北海道の大自然にふれることができました。さらに、函館の歴史や文化を感じる自主研修を満喫でき、大変有意義な3日間でした。

そのような3日間の中で、6年生の子供を気遣う先生方の関わり方に感謝です。

カヌー体験に向け、防虫スプレーをかける・熱中症対策のためのアメを準備する・路面電車の1日乗車券を落とさないように、ケースに1日乗車券を入れさせた後に、セロテープでとめる等、様々な対応をしてくださいました。嶋中先生、ありがとうございます。子供のつまずきを想定した支援に感謝です。

また、お風呂や自主研の指導等でお世話になった吉田先生・岩佐先生、ありがとうございました。

上記は、本校職員の子供のつまずきを想定した対応の一例ですが、最高のスタッフが全力で対応していることに、春から感謝しています。また、地域の豊かな恵みを題材とした学習を、経験豊かな地域の方々から教えていただいていることを、蟹田小学校の宝物と感じております。

今後とも、よろしくお願いいたします。



ご協力
お願いします



松前街道ウォーク(全校遠足)



9月26日(木)に松前街道ウォークを実施しました。昔の人も通った松前街道を歩くことを通して、郷土を愛する心を育てることをねらいの1つとしています。松前街道の美しい景色を楽しんだ後は、旧平館小の校庭で元気に遊んだり、お弁当を食べたり、全校でゲームをしたりしました。子どもたちは笑顔いっぱいでした。



修学旅行



9月11日(水)から13日(金)の2泊3日で、6年生20人は修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、予定通りのスケジュールを無事終えて、全員元気に帰ってきました。自分たちで計画を立てた自主研修では、グループの仲間と協力しながら、異国情緒あふれる函館の街を散策していました。北海道だからこそ味わえる体験をし、文化等を学ぶことができました。出発前の準備等、ご家庭のご協力ありがとうございました。



読み聞かせ

9月9日(月)と12日(木)に、読み聞かせボランティア「ぼっかぼかの会」の高井さん・工藤さんによる読み聞かせがありました。子どもたちは、大型絵本などに吸い込まれるように、真剣な眼差しで聞き入っていました。ぼっかぼかの会の皆様、ありがとうございました。



5年水産教室(浅虫水族館)

9月10日(火)に外ヶ浜町産業観光課主催の水産教室が5年生対象に浅虫水族館で行われました。陸奥湾で採れる魚類のことや、海洋ごみ等について学んだ後、イルカショーを楽しみました。また、タッチコーナーでは、トゲクリガニやホヤ、ヒトデ等に触れるなど、水産資源についてたくさん学ぶことができました。



4年ミュージカル鑑賞・県立美術館見学

9月12日(水)に4年生が、東青管内の小学生を対象としたミュージカル「海底2万マイル」を鑑賞しました。また、午後には、県立美術館でボランティアガイドさんの説明を受けながら芸術作品の鑑賞をしました。生の作品に触れることができた貴重な体験となりました。

